## Mitteilungen 16/2019

An der Sitzung vom 29. August 2019 hat die Primarschulpflege diverse Geschäfte behandelt. Von der Schulleitung wurde sie über die Aktivitäten der Schule orientiert. Unter anderem kamen folgende Themen zur Sprache:

Viel gibt es so kurz nach den Sommerferien noch nicht aus dem Schulalltag zu berichten. Doch etwas hat sogar das Interesse der lokalen Medien auf sich gezogen:

## Die Wahl des Kinderrats

Unter dem Titel «Die Kleinen ganz Gross – Primarschüler machen Wahlkampf» finden sie einen Beitrag über die Kinderratswahl an der Primarschule Dachsen in den Schaffhauser Nachrichten. Ebenfalls unter diesem Link können Sie sich den Beitrag von Radio Munot anhören (<a href="https://www.shn.ch/region/weinland/2019-08-28/die-kleinen-ganz-gross-primarschueler-machen-wahlkampf">https://www.shn.ch/region/weinland/2019-08-28/die-kleinen-ganz-gross-primarschueler-machen-wahlkampf</a>)

Die 17 Kandidaten haben sich alle hervorragend präsentiert, teils mit Witz und Charme aber auch mit konkreten Anregungen für das kommende Schuljahr. Schülerinnen und Schüler aus der ersten bis zur sechsten Klasse haben sich in einer geheimen Wahl für 3 Vertreter entschieden, die nun den Kinderrat für ein Jahr bilden. Wir danken euch Kindern für die gelungene Vorbereitung.

Wir wünschen allen Schülerinnen und Schülern sowie allen im und ums Schulhaus tätigen Personen einen guten und erfolgreichen Start ins Schuljahr 2019/2020.

02. September 2019 Für die Primarschulpflege

Andrea Fisch Mitglied der Primarschulpflege Sabrina Meister Präsidentin der Primarschulpflege